

学校だより



【学校 HP】

教育目標「自ら考え 思いやりの心をもち たくましく生きる児童の育成」

令和6年 11月21日 第7号

行楽の秋! 秋の遠足、宿泊学習、修学旅行 ご協力ありがとうございました。



運動会が終わり、少し一息ついた後の 10 月の後半に寺迫小学校では 1 年生から 4 年生までか秋 の遠足に、5 年生は宿泊学習に、そして 6 年生は修学旅行へと出かけていきました。

1~4年生は2学期はバス遠足です。今回はバス代を少しでも安くするために1台のバスに乗って、1・2年生はフェニックス自然動物園へ、3・4年生は宮崎科学技術館へ行きました。

5 年生はむかばき青少年自然の家への宿泊学習、6 年生は鹿児島への修学旅行、どちらも美々津 小学校のお友達と 1 台のバスに乗って 2 日間の学習を楽しみました。

どれも少しずつ雨の影響を受けましたが、大勢には影響なくそれぞれの目的地での活動を楽しむ ことができました。保護者の皆様、お弁当の準備であったり、1 泊 2 日のための様々な準備であっ たりと子どもたちの思い出づくりへのご協力ありがとうございました。



秋の遠足(1・2年生) フェニックス自然動物園



秋の遠足(3・4年生) 宮崎科学技術館



宿泊学習(5年生) むかばき青少年自然の家



修学旅行(6年生) 鹿児島市 桜島をバックに

ひまわりフェスティバル(3・4年生)

11月7日(木)に「ひまわりフェスティバル」(音楽大会)が開催されました。寺迫小学校は、3・4年生児童が参加して、ハンドベルによる合奏「星に願いを」、合唱は「小さな世界」、合奏「ミッキーマウスマーチ」を披露しました。これまで音楽の時間や昼休みも利用して一生懸命に練習した成果を十二分に発揮した素晴らしい合唱と合奏でした。みんなで心を一つにして一つのものを創り上げることの素晴らしさを感じた発表でした。

日向市陸上大会(6年生)

11月8日(金)に日向市の陸上競技大会が行われました。コロナ禍等で実に5年ぶりの開催となりました。寺迫小学校からも6年生が参加し、それぞれの種目で持てる力を発揮して頑張りました。

その中で、黒木ひまわりさんがソフトボール投げ(女子の部)で 50m を投げ、県の標準記録を見事突破し、市内 1 位の成績を収めることができました。おめでとうございます。



寄付・寄贈いただきました。ありがとうございました!

今年も寺迫小学校出身の保護者の方から厄払いとして寄付金をいただきました。子どもたちに還元できるものとして、右の写真にある図書室の本を購入させてもらいました。ありがとうございました。

また、5年生が育てていたもち米、今年はイノシシの被害がひどくて思うように収穫できなかったことを伝え聞いて、寺迫小 OB の方が自分の家のもち米を学校にと寄贈してくださいました。ありがとうございました。





【12月の行事予定】

4日(水) みやざき学力調査(4年)、一斉下校

6日(金) メディアコントロールデー(~12/9) 参観日、持久走大会、もちつき(56年)

10日(火) クラブ活動

11日(水) 短歌発表集会、地区別下校

13日(金) ふれあい交流(凧作り34年)、図書館閉館

16日(月) 委員会活動

17日(火) 特別校時(5校時終了後下校~12/23)

18日(水) CRT 国語(4年)、地区別下校

19日(木) CRT 算数(4年)

20日(金) PTA 交通立番表配付日

23日(月) 学期末大掃除

24日(火) 終業の日、地区別下校

25日(水) 冬休み(~1/6)

1/7日(火) 始業の日、PTA 交通立番(~1/9) 冬休み図書返却、一斉下校

なりたい自分とみんなのために「前進」「考動」寺小っ子